

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

08 - 14 JANUARI 2024



Joyful (9-12 Tahun)

The Year Of Multiplication

Sejak Kecil Sudah Kuat

Ryan senang sekali anggota komselnya bertambah karena selama ini kelompok sel kids yang dipimpinya hanya ada 4 orang. Selama ini mereka selalu bersama berdoa supaya ada teman baru di komsel. Dan puji Tuhan, di awal bulan Desember ada 2 orang teman sekolah yang bergabung di komsel Ryan. Dan ternyata dari keempat anggota yang sudah ada, masing-masing bisa membawa teman dan saudaranya untuk bergabung di kelompok sel. Dari semula ada 4 anggota, kini menjadi 10 anggota. Di komsel Ryan terjadi multiplikasi atau pertambahan yang berlipat ganda.

Begitu pula dengan bangsa Israel. Bangsa Israel dimulai dari Abraham dan Sara istrinya yang dipanggil Tuhan pergi ke negeri yang akan Tuhan berikan kepadanya. Abraham dan Sara mempunyai anak Ishak. Ishak dan Ribka mempunyai anak: Esau dan Yakub. Sampai dengan anak Yakub ada 12 dan menjadi 12 suku Israel yaitu : Ruben, Simeon, Lewi, Yehuda, Isakhar, Zebulon, Dan, Naftali, Gad, Asyer, Yusuf, Benyamin.

Masing-masing mereka mempunyai anak sehingga jumlah keturunan Yakub ada 70 jiwa. Dan ketika bangsa Israel dipimpin Musa, mereka keluar dari Mesir menuju tanah Kanaan, dengan jumlah sekitar 2 juta orang Israel. Jumlah orang Israel yang sangat banyak itu menjadi gambaran telah terjadi multiplikasi atas mereka.
(AK)

Rhema Hari ini
Keluaran 1:7

Orang-orang Israel beranak cucu dan tak terbilang jumlahnya; mereka bertambah banyak dan dengan dahsyat berlipat ganda, sehingga negeri itu dipenuhi mereka.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus terima kasih untuk penyertaan-Mu kami bisa masuk ke tahun yang baru. Tuhan kami menyerahkan hidup kami sepanjang tahun ini supaya menjadi berkat bagi orang lain. Dalam nama-Mu kami sudah berdoa dan mengucap syukur. Amin.

1. Ceritakan bagaimana awal mula bangsa Israel bermultiplikasi!

2. Bagaimana pengalaman kalian selama di komsel? Apakah sudah terjadi multiplikasi juga? Ceritakan secara singkat ya!

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Matius 14**